

## **GERLOSBLUAT aus dem Zillertal**

Seit 2013 musizieren Hannes, Stephan und Roland aus Gerlos miteinander. Das junge Trio aus dem Zillertal ist bei zahlreichen Auftritten in ganz Österreich, Deutschland, Holland, Schweiz und Südtirol zu hören. Bei Dorffesten, Zeltfesten, Almagrieben, Hochzeiten und allen möglichen Feiern verbreiten sie gute Stimmung.

Jetzt präsentieren die jungen Musiker Ihren zweiten Tonträger „Auf los geht’s los“. Neben zünftigen Polkas, Boarischen und Walzer wurden auch fetzige Schlagermelodien produziert, viele Titel haben die Jungs selbst komponiert. Ausserdem wurde der bekannte Titel Marina und ein Stimmungs-Medley mit vielen bekannten Melodien aufgenommen. Unlängst waren sie in der bekannten ARD Sendung „Immer wieder Sonntags“ zu Gast und haben dort bei der Sommerhitparade teilgenommen.

Wir wünschen beim Zuhören viel Spass und freuen uns auf ein persönliches Kennenlernen bei einem unserer Auftritte!

Bei **GERLOSBLUAT aus dem Zillertal** musizieren:

Hannes Haas: Gesang, Steirische Harmonika

Roland Haas: Gesang, Gitarre, Bariton

Stephan Kellauer: Gesang, Steirische Harmonika

### **Kontakt:**

Hannes Haas, Gerlos 113, A-6281 Gerlos

Tel.: +43 (0) 664 48 74 295

E-Mail: [info@gerlosbluat.at](mailto:info@gerlosbluat.at) [www.gerlosbluat.at](http://www.gerlosbluat.at)

### **Pressekontakt, Label, Verlag:**

Mag. Thomas Partl, Topart Music & Media GmbH, Afling 12, A-6175 Kematen

[office@topart-music.at](mailto:office@topart-music.at) Tel: +43 / 699 / 11839960